

La semaine du goût chez Marie-Hélène

Lundi	Didou nous a rapporté une grenade de chez Enzo. Nous en avons goûté quelques grains. C'était <u>acide</u> mais nous avons bien aimé.	
		Le fruit : la grenade
		
		L'intérieur de la grenade
Mardi	En fin de journée, nous avons bu quelques gouttes de jus de raisin que les moyens ont confectionné en début d'après-midi. C'était bon, bien <u>sucré</u> .	
		Raisin noir
		
Mercredi	Nous avons dégusté quelques grains de raisin noir de Mme Bourron, cueillis sur les sarments par les enfants	
		Un sarment
		
		Un sarment en fer forgé

Vendredi

Nous avons goûté quelques châtaignes.
C'était bon et farineux



Châtaigne dans son écorce



Châtaigne